

# Alianza de Mujeres está constituida por mujeres comprensivas

Con motivo del escándalo que ha tratado de levantar "La Prensa Libre" contra la ALIANZA DE MUJERES COSTARRICENSES, visitamos a doña María Alfaro de Mata, presidenta de A.M.C., para solicitarle unas declaraciones al respecto.

Gentilmente nos recibió y contestó nuestras preguntas:

—Nos interesa saber doña María, si A.M.C. ha hecho alguna aclaración sobre las publicaciones de La Prensa Libre.

—Claro que sí. Inmediatamente nuestro Comité procedió a hacer una carta para el director de La Prensa Libre defendiéndonos de esa burda y falsa publicación. Una comisión de A.M.C. fue a visitar al señor Borrás para llevarle también nuestro Programa, Estatutos, publicaciones y el decálogo de los niños pioneros. Esperábamos nosotras que de acuerdo con la ética periodística a La Prensa Libre publicaría nuestras aclaraciones. Desgraciadamente el señor Borrás puso el asunto en manos del señor Rubén Hernández, quien con criterio completamente errado y sin poder hacer ningún cargo importante en contra de nuestras actuaciones, basó sus cargos en el simple argumento de que nosotras hacíamos las reuniones en el local de la CGTC. Central de trabajadores que funciona legal y libremente desde hace varios años. Así pues que a estas horas La Prensa Libre no ha publicado ni una nota sobre nuestras declaraciones y tampoco ninguno de los otros periódicos nos han cedido espacio a pesar de que todos publicaron gacetillas atacándonos. Por eso agradecemos hoy a Ud. se interese y con gusto le damos la siguiente información, que es la misma que llevamos a La Prensa Libre.

Nosotras creemos que evidentemente La Prensa Libre fue sorprendida por manos extrañas, dicen que guiadas por una cosa que llaman Servicio de Inteligencia, pues no acertamos a comprender por qué tanta alarma alrededor de actividades que hemos realizado abierta y libremente, dentro de las normas democráticas que rigen nuestro país.

—Y qué nos dice doña María de la denuncia acerca de la organización de los niños Pioneros?

—Sencilmente que es algo que mueve a risa. Imagínese Ud. que ese grupo de niños se constituyó en asamblea pública en la que se explicaron los fines y razones de esta organización infantil, creada con el consentimiento de las madres aliancistas. A.M.C., después de discutir el grave problema del llamado Pachuquismo, consideró que una de las formas de defender a los niños de ese peligro, es la de desarrollar actividades culturales y recreativas que ayuden a los muchachos a encauzar sus intereses.

Como Ud. puede verlo, el Decálogo de los Pioneros es más o menos igual al de cualquier organización de boy scouts. Sólo al llamado Servicio de Inteligencia se le puede ocurrir ver secretos y misterios en ese grupo de niños, ya porque entre ellos hay algunos que son hijos de antiguos vanguardistas.

—Considera Ud. doña María que esas publicaciones de La Prensa Libre, pueden perjudicar a la A.M.C.?

—Talvez entre algunos sectores sociales puede calar esa propaganda maligna, pero entre nuestras socias y amigas no, porque todas son mujeres despiertas y decididas que no se dejan atemorizar por esos trucos de la propaganda periodística. Ya ve Ud. lo que acaba de pasar con la Federación de Juntas Progresistas: trataron de quebrarla mediante campañas insidiosas de prensa y no prendió la maniobra en la opinión pública; la unidad sigue adelante y el civismo de las Juntas ganó prestigio y sondeó.

Diga Ud. en su periódico, que nuestra respuesta a esa innoble campaña de La Prensa Libre es: reforzar el trabajo de A.M.C. con mayor entusiasmo. Prepararemos una nueva asamblea de niños Pioneros para el mes de noviembre. Niños que hemos de educar en el espíritu de la solidaridad, de la paz, del estudio y del trabajo constructivo.

En este empeño nadie nos podrá detener, porque estamos seguras de la rectitud con que trabajamos en bien de los niños de nuestro país,

Hasta aquí las declaraciones de doña María que mucho agradecemos y que hoy publicamos en "ADELANTE".

## CORDERO CROCER...

ha unido a él por la obra social que realizó desde el Poder, por haber aceptado la ayuda interesada de esos dictadores para intentar el derrocamiento de Figueres. Es más, ahora mismo estamos en desacuerdo con la actitud de la fracción calderonista de la Asamblea al no votar la moción para declarar non grato al Embajador de Trujillo. Aunque sabemos que el manejo de las relaciones exteriores compete al Poder Ejecutivo, vemos con simpatía todo lo que se haga para socabar la tiranía trujillista y para expresar solidaridad al pueblo dominicano que viene desde hace un cuarto de siglo bajo ese régimen despó-

tico. Pero condenamos con mayor énfasis las actitudes de Cordero Crocero, que más que mostrar habilidad al tirano de Santo Domingo, parecieran inspiradas en el propósito de dividir las fuerzas progresistas en el parlamento.

## LA RUSIA DE HOY

Por Adlai Stevenson

# Una charla con Krushev

(Cotinuá del número anterior)

—¡Lo malo está en que los norteamericanos meten las narices donde no deben!

Mis palabras habían tocado una cuerda sensible.

—Estoy seguro —continuó— de que ni Tito ni Kadar autorizarían al señor Stevenson a sacar a colación esta cuestión. Si yo le escribiera al camarada Tito (y puso énfasis especial en la palabra "camarada", indudablemente se sorprendería profundamente y con mucha más razón el camarada Kadar, porque éstas son cuestiones internas.

En cuanto a Hungría, siguió diciéndome que pensaba pasar sus vacaciones veraniegas con el jefe del Gobierno húngaro actual, Kadar, y que le hablaría de mis "afanes" por Hungría. Después, como si expresara una idea posterior, agregó:

—Vayamos juntos y hablemos al pueblo húngaro y presentémosle nuestras ideas respectivas y ya veremos cuáles de ellas respaldará el pueblo.

A esto tuve que responderle: Temo que el Gobierno húngaro a que me estoy refiriendo no esté ya en condiciones de hablar...

Y así terminó nuestro cambio de impresiones sobre Hungría.

Y dió por terminado el tema por entero del bloque comunista impacientemente:

—Sería mejor no sacar a debate cuestiones que se relacionan solamente con nosotros y los partidos comunistas extranjeros. Nosotros y Tito somos comunistas y de alguna manera resolveremos esta cuestión. Se trata de una cuestión interna y en todo caso, usted no podría ayudarnos. Hablemos mejor de cuestiones referentes a de qué mejor forma pueden mejorar las relaciones entre nosotros y los Estados Unidos.

Indirectamente, al menos, Krushev estaba diciendo que pase lo que pase dentro del mundo comunista, se trata de cuestiones familiares que no compete a los extranjeros; que la supresión soviética del levantamiento en Hungría en 1956 no fue ingerencia y que la presión soviética sobre Yugoslavia para que se pliegue a Moscú no es caso de intervención en los asuntos de otro país.

Pero Krushev me dió también a saber claramente que lo que pasa en el mundo libre es preocupación incumbente de la Unión Soviética. Sobre esto diré más en mi próximo reportaje.

VISITE LA

Zapatería y Talabartería

LA ESTANCIA

100 VARAS AL SUR DE LA CAÑADA

OFRECE TODA CLASE DE ARTICULOS DE CUERO

BUSQUE EL FAMOSO

# Pan Leandro

MAGNIFICO SURTIDO DE REPOSTERIA

Panaderías y distribución a domicilio en Alajuela y Heredia.

Sucursal en San José Barrio México, bajos del Nicolás Marín